



Information an die Bürgerinnen und Bürger Tawerns 12/24



Liebe Mitbürgerinnen und liebe Mitbürger,

der Gemeinderat möchte Sie gerne über die aktuellen Entwicklungen und seine Entscheidungen informieren. Unser Ziel ist es, Transparenz zu schaffen und Sie aktiv in die kommunalen Belange einzubeziehen. Bei Fragen oder Anregungen stehen wir Ihnen jederzeit zur Verfügung.

Seit der Konstituierung des jetzigen Gemeinderats sind 5 Monate vergangen und es wurden wichtige Themen beraten und entschieden, die unsere Gemeinde betreffen. Dazu hier die wichtigsten Punkte:

Planungsauftrag für Lebensmittelmarkt: Wie bestimmt alle in der Zwischenzeit wissen, gibt es einen Investor, der in Tawern einen Lebensmittelmarkt errichten möchte. Wir freuen uns sehr über die Aussicht auf den Gewinn an Lebensqualität durch eine Nahversorgung. Der Gemeinderat hat einen Aufstellungsbeschluss für einen vorhabenbezogenen Bebauungsplan gefasst und 6 kleine Grundstücke an der K112 (Trierer Str.) an den Investor verkauft. Der Markt soll aus Richtung Konz kommend auf der Fläche rechts vor dem Ort errichtet werden. Eine Bürgerversammlung soll am 15.01.2025 um 19 Uhr im Bürgerhaus stattfinden. Das Bauamt in Konz und ein Vertreter des Planungsbüros BKS in Trier werden einen ersten Plan vorstellen. Bitte kommen Sie zu dieser Versammlung und bringen Ihre Anregungen und Einwände ein. Dieser Markt ist ein wichtiges Projekt in Tawern, was besser gelingen kann, wenn Bürger mitreden und mitentscheiden. Es wird auch noch eine Online Offenlegung des Planes erfolgen, die natürlich rechtzeitig bekannt gegeben wird.

Spielplatzprojekt: Es wurde beschlossen für den Spielplatz In der Acht eine 30 Meter Seilbahn und eine Turmkombination anzuschaffen. Die Spielgeräte sind bestellt und sollen nach ihrem Eintreffen so schnell wie möglich installiert werden.

Sportplatzprojekte: Der Gemeinderat hat die Anschaffung einer neuen Pumpe für die Beregnungsanlage des Kunstrasenplatzes beschlossen und den Antrag des SV Tawern auf einen Zuschuss zur Errichtung einer Sitztribüne bewilligt.



Arbeitsgruppen: Sie möchten sich aktiv im Ort einbringen und sich für Themen engagieren, die Ihnen wichtig sind? Dann sind Arbeitsgruppen das passende Beteiligungsformat für Sie! Der Gemeinderat hat die Einrichtung von Arbeitsgruppen beschlossen. Die Teilnahme steht jedem/r Bürger/-in offen. Die 3 AGs haben folgende Themen: 1. Soziales, 2. Verkehr, 3. Dorfverschönerung. Die AGs erarbeiten ihre Konzepte von der Idee bis zur Umsetzung selbständig. Mindestens ein Gemeinderatsmitglied wird auch in jeder AG sein, so dass eine aktive Betreuung durch den Gemeinderat und die Bürgermeisterin sichergestellt ist. Das Ratsmitglied kann mit seinem Antragsrecht Anträge in den Rat einbringen. Infos und Anmeldung gibt es beim 1. Beigeordneten Albert Fußmann unter Tel. 0175 4962335.

Glasfaserausbau: Jetzt steht es fest – die Vermarktungsphase für den Glasfaserausbau in Tawern war erfolgreich und es haben sich genügend Interessierte gemeldet. Anwohner*innen und Gewerbetreibende in Tawern können sich über einen kostenlosen Glasfaseranschluss freuen. Die Anschlüsse bieten schnelles, stabiles und nachhaltiges Internet mit einer Geschwindigkeit von bis zu 1.000 Megabit pro Sekunde. Die Bauarbeiten sollen 2025 beginnen. Es besteht immer noch die Möglichkeit sich einen kostenlosen Glasfaseranschluss bis ins Haus zu sichern und somit die später fälligen Anschlusskosten über rund 1.500 Euro zu vermeiden. Weitere Beratertage finden am Freitag, den 20. Dezember 2024 von 13 bis 18 Uhr sowie am Samstag, den 21. Dezember 2024 von 15 bis 19 Uhr im Bürgerbüro Tawern statt.

5. Bauabschnitt Straßenausbau Fellerich: Geplanter Baubeginn für den Ausbau der Mittelstraße, des unteren Teils der Bergstraße und der Kreuzung Schulstr/Bergstr. ist März 2025.

Anschaffung eines neuen Gemeindearbeiterfahrzeugs: Der alte Transporter wird den TÜV im Februar nächsten Jahres wohl nicht mehr schaffen. Der Gemeinderat hat die Anschaffung eines neuen Fahrzeugs beschlossen. Die Gemeindearbeiter werden in der Zukunft mit einem gelben Ford Transit unterwegs sein.

Neujahrsempfang: Ganz herzlich lädt der Gemeinderat und die Pfarrgemeinde für Sonntag, den 05.01.2025 um 17 Uhr zum Neujahrsempfang ins Bürgerhaus ein. Kommen Sie – ganz gleich ob groß oder klein - auf einen Wein (bzw. eine Limo) und ein Häppchen vorbei und lassen Sie uns auf das neue Jahr anstoßen.

Außerdem laden wir Sie ein, sich regelmäßig über unsere Website www.tawern.de und den WhatsApp Kanal *Tawern News* über die neuesten Entwicklungen zu informieren.

Vielen Dank für Ihr Interesse und Ihr Engagement für unsere Gemeinde!

Fröhliche Weihnachten und alles Gute für das neue Jahr 2025 wünschen der Gemeinderat und die Bürgermeisterin!

